



Pablo en Atenas

Pablo esperaba por Silas y Timoteo en Atenas. Mientras entraba a la ciudad, él vio muchos edificios hermosos. Vio muchos ídolos. Las personas hacían estatuas con piedras y madera y le llamaban sus dioses. Ellos se arrodillaban y veneraban las estatuas como si ellas tuvieran poderes.

Ellos querían asegurarse de no haber dejado un “Dios” e hicieron un ídolo para un “Dios desconocido. Pablo dijo, “Les quiero decir sobre este Dios”, y comenzó a decirles sobre el verdadero Dios que creó el mundo y todo lo que está dentro. Les hablo sobre Jesús y como él vino a la tierra, como murió, y como resucitó.

Las personas en Atenas estaban bien interesadas. Ellos le gustaban escuchar sobre ideas nuevas. Muchos creyeron en el predicamento de Pablo y lo siguieron.

Si tú visitas a Atenas, puedes subir la colina bien alta y ver la Acrópolis. Vas a ver las ruinas de los edificios que Pablo vio cuando predicó en Atenas. Durante el periodo de Pablo, los edificios tenían más de 400 años. Hoy en día tienen más de 2400 años.

La historia de Pablo en Atenas se puede encontrar bajo Actos 17:16-33

<http://gardenofpraise.com>